

Pressemitteilung 26/2012

Oschersleben, 25.07.2012

15 Jahre Motorsport Arena Oschersleben

Am heutigen Mittwoch feiert die Motorsport Arena Geburtstag. Die nördlichste Rennstrecke Deutschlands wurde als damals dritte permanente Rennstrecke Deutschlands am 25. Juli 1997 eröffnet.

Seither fanden zahlreiche Welt- und Europameisterschaften den Weg in die Magdeburger Börde und die 3.696 Meter lange Strecke machte sich international einen Namen. Auch in diesem Jahr stehen die größten Highlights noch aus. Vom 9. bis 12. August wird die 15. German Speedweek stattfinden. Neben dem 8-stündigen Motorrad-Weltmeisterschaftslauf wird es auch Läufe zur Seitenwagen-Weltmeisterschaft und viele weitere Rahmenserien geben. Am Samstag, 11. August, findet in diesem Rahmen auch ein 15-Jahres-Jubiläums-Konzert mit einer Status-Quo- sowie einer AC/DC Coverband statt.

Auch die populärste internationale Tourenwagenserie, die DTM, wird vom 14. bis 16. September noch in Oschersleben gastieren. Hier kann es beim achten von zehn Saisonläufen bereits die Entscheidung im Meisterschaftskampf geben.

Weitere Informationen und Tickets unter: www.motorsportarena.com.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com